## 令和4年度1学期終業式

おはようございます。1 学期間、新型コロナウイルス感染防止に向けた小松川高校の取り 組みに協力してくれて、本当にありがたく思っています。今日も、感染防止、「命を守る」 ため対面式とオンラインによる終業式を実施していきます。

この1学期は延期していた3年生の修学旅行を実施できたこと、全校生徒での体育祭を 実施できたことが大きな成果でした。執行委員の生徒の主体的な運営もあり、行事の中心と なった生徒や応援団の生徒は「やってよかった」と思ったのではないでしょうか。参加した 生徒諸君も感動したことと思います。2学期の文化祭や合唱祭に向けて、係の生徒は中心的 に活躍してください。

さて、先週は成績会議があり、生徒全員の成績を確認しました。それぞれ、しっかり学習している様子で嬉しく思いました。小松川高校で少々順位が低くても、全国的な視野で自分の位置を確認してください。各自の希望進路の実現に向けて、他校の生徒と伍していけると思います。また、全体的に遅刻がほとんどないことにも感心しました。1年間皆勤の候補者も491名です。基本的な生活習慣の確立は大事なことですので、これからも継続してください。

これから迎える夏季休業期間は、3年生は勉強中心、1・2年生は部活動に勤しみながら 課題や復習など計画的に過ごしてください。部活動合宿も3年ぶりで実施しますし、競技に よっては夏季大会もあります。感染症予防と熱中症防止に気を付けながら安全に部活動を 行ってください。42日間の夏季休業日のあと、2学期が始まります。9月1日に元気に登 校してください。

以上をもちまして、令和4年度1学期終業式の講話とします。